

Kleine Punkte als Zünglein an der Waage

Tennis: Senioren-Doppeltturnier des NTC

Neuruppin (RA) Ida Funk und Detlef Sterdt heißen die Sieger des Doppel-Senioren-Turniers des Neuruppiner Tennisclubs (NTC) Grün-Weiß. Am Sonnabend war es auf den Courts in Gildenhall dermaßen eng zugegangen, sodass am Ende die kleinen Punkte über die Platzierungen entscheiden mussten.

Nach dem offenen Turnier im Juli stieg die Teilnehmerzahl beim vereinsinternen Wettbewerb der Senioren ab 40 Jahre noch einmal an. Gespielt wurde nach dem bewährten Schweizer System. Nach fünf Runden über jeweils 30 Minuten hatte jeder Teilnehmer vier Spiele absolviert. In beiden Gruppen hatten jeweils vier Akteure drei Siege auf dem Konto. So mussten die kleinen Punkte, also die gewonnenen Spiele jeder Runde, über die Platzierungen entscheiden. Am Ende freute sich bei den Damen Ida Funk über den Sieg, gefolgt von Konstanze Baumeyer, Barbara Rochow und Silvia Pietzschmann.

Mit einem gewonnenen Spiel mehr setzte sich Geburtstagskind Detlef Sterdt an die Spitze



des Herren-Rankings. Uwe Schmidt, Klaus Craemer und Günter Schwendt folgten auf den Plätzen.

Da die Resonanz überwiegend positiv ausfiel, soll dieses Turnier fest in den Terminkalender aufgenommen werden. In diesem Zusammenhang erinnert der NTC an die noch ausstehenden Termine. Am Freitag, 9. September, findet ab 18 Uhr das Miternachtsturnier statt und am 8. Oktober ab 13 Uhr bildet das Bowle-Turnier den Abschluss der diesjährigen Saison.